
РСОО «ФЕДЕРАЦИЯ ГРЕБЛИ НА БАЙДАРКАХ И КАНОЭ ГОРОДА МОСКВЫ» 

 

П Р О Т О К О Л  № _ 3 _ / 2 0 1 7  

Заседания Президиума 
Региональной спортивной общественной организации 

"ФЕДЕРАЦИЯ ГРЕБЛИ НА БАЙДАРКАХ И КАНОЭ ГОРОДА МОСКВЫ" 
(далее по тексту «Федерация») 

Дата и время проведения: 2 марта 2017 года в 16:00 
Место проведения:  гребной канал «Крылатское» 

Присутствуют: 
 ФИО Статус Присутствие 

(1)   
 

Мордвин Н.Ю. 
Президент Федерации  

присутствует 

(2)   
 

Молодоженов В.В. 
Председатель президиума 

присутствует 

(3)   Сабирзьянов Н.К. 
Член Президиума, заместитель предсе-

дателя президиума 

отсутствует 

(4)   Щербакова Е.В. 
Член Президиума,  

секретарь президиума 

присутствует 

(5)   Степанов В.В. 
Член Президиума, председатель тре-

нерского совета 

присутствует 

(6)   
 

Силенков В.А. 
Член Президиума 

присутствует 

(7)   
 

Виноградов А.А. 
Член Президиума 

присутствует 

Из 7-ми избранных членов Президиума Федерации на заседании присутствуют 6 
членов Президиума, что составляет 85% избранных членов Президиума. Кворум име-
ется. 

Приглашены: Мизонова О.В. – директор СШОР по гребле МГФСО. 

                             Сираев А.Г. – инструктор-методист СШОР по гребле МГФСО 
Председатель: Молодоженов В.В. 
Секретарь: Щербакова Е.В. 

Повестка дня: 

(1)  
Рассмотрение предложений о кандидатуре на должность 
председателя тренерского совета федерации 

Мордвин Н.Ю. 

(2)  
Информация о календаре всероссийских спортивных сорев-
нований на 2017 год. 

Мордвин Н.Ю. 

(3)  

О проведении спортивных мероприятий в марте-апреле 
2017 года и участии спортсменов города Москвы 

Мордвин Н.Ю.  

Степанов В.В. 

(4)  
Информация о тренажерах «Усмаева» Мордвин Н.Ю. 

(5)  
 Информация о сроках проведения соревнований на призы 
Агеева А.А. и олимпийских чемпионов Постригая Ю. и Дья-
ченко А. 

Мордвин Н.Ю. 

(6)  
Информация о распределении лодок с чемпионата Европы 
спортивным организации федерации. 

Мордвин Н.Ю. 

 
-  Молодоженов В.В. внес предложение об утверждении повестки дня  

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - 6; «ПРОТИВ» - НЕТ; «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - НЕТ. 

Повестку дня принять единогласно. 
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По 1-му вопросу (Рассмотрение предложений о кандидатуре на должность председателя тренерского со-
вета федерации) 

Слушали: Мордвина Н.Ю.  

Предложена кандидатура на должность председателя Тренерского совета Федерации –         

Сираев А.Г. 

Решили: Утвердить Сираева А.Г. на должность Председателя Тренерского совета Федерации 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» 6; «ПРОТИВ» - нет; «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - нет

 
По 2-му вопросу (Информация о календаре всероссийских спортивных соревнований на 2017 год.) 

Слушали: Мордвина Н.Ю. 

Решили: информацию об изменении сроков проведения соревнований принять к сведению 

 
По 3-му вопросу (О проведении спортивных мероприятий в марте-апреле 2017 года и участии в соревно-
ваниях спортсменов города Москвы) 
Слушали: Мордвина Н.Ю. – в апреле месяце проходят чемпионат России и всероссийские 

соревнования (мужчины, женщин), и всероссийские соревнования (юниоры, юниорки (до 19 

лет) в г. Краснодар. 

Решили: до 13 марта сдать списки спортсменов от спортивных школ для включения в заявку 

на всероссийские соревнования.  

16 марта (11.00) провести тренерский совет по согласованию списков спортсменов. 

16 марта (16.00) провести Президиум Федерации для утверждения заявки на участия в сорев-

нованиях. 

До 27 марта сдать Степанову В.В. записи на соревнования в электронном виде. 

До 16 марта спортивным организациям представить допуски (справки из диспансера) Степа-

нову В.В. 

 

По 4-му вопросу (Информация о тренажерах «Усмаева.) 

Слушали: Мордвина Н.Ю.   

Решили: информацию принять к сведению. Поддержать предложение Усмаева А. о проведе-

нии соревнований на тренажерах в весенний период. 

 

По 5-му вопросу (Информация о сроках проведения соревнований на призы Агеева А.А. и олимпийских 

чемпионов Постригая Ю. и Дьяченко А.) 

Слушали: Мордвина Н.Ю. 

Решили: информацию об изменении сроков проведения соревнований принять к сведению 

 

По 6-му вопросу (Информация о лодках). 

Слушали: Мордвина Н.Ю. 

Решили: поручить Мордвину Н.Ю. направить повторное обращение Гуляееву Н.А. о пере-

распределении лодок закупленных ДСЗМ для проведения чемпионата Европы спортивным 

организациям федерации. 

 
В подтверждение вышеизложенного Председатель и Секретарь заседания подписали 
настоящий Протокол. 
 
 Председатель заседания 

Председатель Президиума Молодоженов В.В. 
 

______________________/подпись/ 

 Секретарь заседания 
Секретарь Федерации Щербакова Е.В. 

 
______________________/подпись/ 

 


